



«Tsugaru-Express» Eine musikalische Postkarte aus Japan , Kiki und Reinhard nehmen uns auf eine spannende Reise mit.

Donnerstag, 16. Januar 2025, 19.00 Uhr

Reformiertes Kirchenzentrum

Dieser Anlass ist eine Zusammenarbeit mit der Musikschule Hünenberg.

Eintrittspreise: Kollekte, kein Vorverkauf



Kultur Hünenberg



Unterstützt vom
Kanton Zug

www.kultur-huenenberg.ch



Es erwarten uns Musik, Geschichten und spannende Einblicke in die japanische Kultur. Gespannt sein dürfen wir auf die Musik mit zahlreichen traditionellen Instrumenten, Gesang und Tanz. Kiki Park: Gesang, Tanz, Shinobue, Shimedaiko, Uchiwadaiko und Reinhard Ormanns: Tsugaru Shamisen, Shinobue, Sanba.

Das Tsugaru bildet die nördliche Spitze der japanischen Hauptinsel Honshu und ist eine der schneereichsten Gegenden der Welt. Die Natur ist wild und mächtiger als der Mensch. «Unsere Musik kommt aus dieser Region und erzählt vom Leben der einfachen Leute, ihren Freuden, ihren Leiden. Eine Musik, die von blinden Menschen erschaffen wurde, um zu überleben.»

Archaisch, wild, rau, sanft und kraftvoll, das ist Minyo, die Volksmusik des Tsugaru. Ein Teil der japanischen Kultur, welche dem Westen unbekannt ist und darauf wartet, entdeckt zu werden.